



<https://hablemosdegetafe.wordpress.com/2017/11/09/vista-de-la-c-pinto-desde-la-torre-de-la-magdalena-ano-1960-aproximadamente/>

Vista de la C/ Pinto desde la torre de la Magdalena. Año 1960 aproximadamente.

9 noviembre 2017 - hablemosdegetafe



Ambas fotografías fueron tomadas desde los puntos que se indican 



A la izquierda la fotografía tal y como fue tomada desde la torre mudéjar de la Catedral. A la derecha, arriba la fotografía de la Catedral tomada desde la esquina de la C/ de la Sierra con la C/ Pinto y, debajo la misma fotografía de la izquierda con indicaciones de su situación.